

Comienza el año escolar 2025

Dos establecimientos iniciarán sus clases el miércoles

● Las escuelas de Lenguaje “Pasitos” y “Rayito de sol” de Punta Arenas darán por iniciadas sus actividades educativas este 26 de febrero.



La escuela de Lenguaje “Pasitos” es uno de los recintos educativos que recibirá a sus estudiantes la próxima semana.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

Solo quedan días para que comience el año escolar, si bien oficialmente el Ministerio de Educación da por iniciado el año educativo el 1 de marzo, hay otros establecimientos educativos privados y subvencionados de la región que manejan sus propias fechas y que ya han confirmado sus fechas para el inicio de clases.

26 de febrero

El próximo miércoles, serán dos establecimientos que darán por iniciado oficialmente su calendario. Se trata de la Escuela Especial de Lenguaje “Pasitos” y de la Escuela Especial “Rayito de Luz”, ambas de Punta Arenas.

27 de febrero

Al día siguiente, será el primer grupo importante de estudiantes que ingresarán a clases. En la capital regional será el turno de la Escuela

especial de lenguaje “Ierun Talj”. Además del Liceo Salesiano Monseñor Fagnano, Colegio Charles Darwin y el Colegio Luterano.

03 de marzo

Se pronostica como el “Súper Lunes” con el retorno a clases de 14 recintos educativos.
 -Liceo Nobelius
 -Colegio Alemán
 -Colegio Punta Arenas
 -The British School
 -Green Hill College
 -Colegio Cruz del

Sur

-Liceo San José
 -Instituto Don Bosco
 -Liceo María Auxiliadora
 -Liceo Bicentenario María Mazzarello

-Colegio Miguel de Cervantes

-Instituto Sagrada Familia.

-Escuela Especial de Lenguaje “José Grimaldi”

-Escuela Especial de Lenguaje “Nuevo Sol”

05 de marzo

Finalmente, el primer miércoles del próximo mes será dar por concluido el cierre del año escolar en Magallanes.

En primer lugar, será el retorno de todos los establecimientos educativos públicos de la región dependientes del Servicio Local de Educación Pública.

Además, se considera el ingreso a clases del Colegio Pierre Faure de Punta Arenas.

Exigen \$25 mil por hora Sindicato anticipa paro ante no aumento de valor hora

Integrantes del sindicato de profesionales de la educación de Punta Arenas están en alerta para recibir una respuesta concreta respecto a su petición de un aumento por el valor hora a un monto de 25 mil pesos a los profesores de la capital regional y también, de Puerto Natales.

Al respecto, el presidente de este gremio, Julián Mancilla, comentó que por el momento, no han recibido respuestas formales e informales en relación a lo solicitado, aunque dentro de los próximos días puede haber novedades.

“Sabemos que la quin-

ta mesa se instala el día 20, o sea este jueves, donde Mineduc o SLEP debería dar una respuesta, a la propuesta que hizo el SLEP con respecto a la solicitud con el incremento de \$18 mil a \$25 mil la hora docente”, señaló.

En caso que no hubiese una respuesta que ellos esperan, la mesa de dirigentes de los sindicatos harán una bajada a los delegados para iniciar una consulta a sus asociados, barajando la posibilidad de iniciar una movilización en los primeros días de marzo que coincidirá con el inicio del año escolar.



SOLOVIDRIOS

PARABRISAS

-Venta e instalación de parabrisas
 -Cotiza tu parabrisa
 -Consulta por tu modelo
 -Garantías de instalación

DESPACHOS: NATALES, PORVENIR Y COYHAIQUE

@SOLOVIDRIOS.MAG
 SOLOVIDRIOS

www.solovidrios.cl
 Solovidriosparabrisas@gmail.com

Mejicana N°762, Punta Arenas
 612 224835
 +569 40211638